

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vernissage de l'Exposition « Les 30 Fantastiques » Le Jeudi 6 juin 2025

**L'EPSM du Loiret, en collaboration avec l'artiste orléanais Kikor,
dévoile une exposition exceptionnelle à travers une fresque de peintures
à la Ruche en scène d'Orléans.**

Horaires : à partir de 18h : ouvert au public. Entrée libre et gratuite.

Lieu : La Ruche en Scène, 24bis Rue de la Tour Neuve, 45000 Orléans.

L'EPSM du Loiret a le plaisir d'annoncer le vernissage d'une exposition réalisée dans le cadre d'un projet culturel soutenu par le programme régional Culture & Santé de la DRAC et l'ARS. Ce projet a été mené par une vingtaine de jeunes artistes hospitalisés dans l'unité pour enfant et adolescent ou suivis par le Service d'Accueil Familial Thérapeutique (SAFT) de l'hôpital.

Sous la supervision du Dr Dupuch, Cheffe de pôle de l'unité pour enfant et adolescent, ces ateliers ont été menés en collaboration avec les équipes soignantes et encadrés par l'artiste peintre orléanais Kikor, qui mettra en œuvre son talent pour partager sa passion et ses convictions sur l'art avec les jeunes participants.

Ce projet s'est déployé sur près de 30 heures d'ateliers, réparties en 15 séances, en dehors du cadre hospitalier puisque les ateliers se sont déroulés au Moule à Gaufres. Il a permis aux participants de concevoir et représenter leur propre personnage au sein d'un monde imaginaire, traduisant leur vision intime d'un idéal. Chaque création individuelle va constituer une œuvre collective, complétée également par l'artiste. Ces œuvres seront exposées durant un mois à la Ruche en scène, à l'espace culturel de l'EPSM avant d'habiller durablement les murs de l'unité de soin et des locaux du SAFT de l'hôpital.

Ces séances, tenues dans un cadre extérieur à l'hôpital, ont permis aux participants de rencontrer d'autres artistes et de s'immerger dans un environnement artistique stimulant. Le vernissage de cette exposition sera l'occasion de découvrir les œuvres produites par ces jeunes artistes et de célébrer leur parcours créatif.

Une aventure collective rendue possible grâce à un réseau de partenaires

Ce projet a pu voir le jour grâce à la mobilisation de partenaires engagés :

- Le Moule à Gaufre, espace de création et d'accueil des ateliers
- La Ruche en Scène, qui accueillera la première exposition et le vernissage dans un moment convivial
- La Drac et l'ARS dans le cadre de leur soutien sur ce projet culturel

- Les professionnels de santé, la direction et les différents services de l'EPSM mobilisés dans la réussite de ce projet.



A PROPOS DE L'EPSM DU LOIRET

L'Établissement Public de Santé Mentale du Loiret Georges Daumézon prend en charge les personnes ayant des troubles psychiques au sein de la population des 678 722 habitants du Loiret. Sur le site de Fleury les Aubrais il gère environ 240 lits d'hospitalisation en temps complet. Plus d'informations > <https://www.epsm-loiret.fr/lepsm/presentation/>

CONTACT PRESSE

Jessica POULIN - Responsable communication
02 38 60 71 85 – communication@epsm-loiret.fr

